Berstheim, le 17 mars 2022



Maison des Associations 2, place Saint Martin 67170 Berstheim

Chers habitants de Berstheim et chers jeunes,

Notre village s'est enrichi d'une amicale. Le 25 février 2022 à 20 heures, un petit groupe de berstheimoises et de berstheimois s'est réuni en assemblée générale constitutive à la Maison des Associations (anciens locaux de la Mairie) 2, Place Saint-Martin, pour la création d'une association : l'Amicale de Berstheim.

Le développement des relations et l'entraide entre citoyens de la commune sont ses principales vocations.

Association de droit local, sans but lucratif, elle n'a pour but que de resserrer les liens, favoriser les échanges et le partage entre les habitants du village toutes générations confondues. L'assemblée a permis l'adoption des statuts juridiques et l'élection d'un comité de direction composé de huit membres et deux vérificateurs aux comptes, l'équipe faisant partie intégrante du village.

C'est une première étape. Joëlle Bildstein, Valérie Paul, Stéphanie Volgringer, Christelle Kneipp, Céline Rothan, Régis Schoenfelder, Jean-Marie Martinez et Patrick Vitry s'investissent pour vous proposer un lieu, une structure commune, centrale pour se rencontrer, se connaître, se divertir autour d'activités multiples et variées.

Notre détermination est grande pour vous offrir le meilleur. Toutefois nous avons besoin de vous. Aussi, si vous avez une expérience associative, des qualités d'organisateurs, venez les partager avec nous. Si vous souhaitez participer ou pratiquer une activité ludique, sportive, manuelle... rejoigneznous. Une simple envie de rencontre entre villageois vous ouvrira aussi bien les portes de la Maison des Associations.

Pour l'équipe de direction

Patrick Vitry